

**II-11396** der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen  
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 5637/J

A n f r a g e

1990-06-07

der Abgeordneten Dr. Müller, Weinberger, Strobl, Mag. Guggenberger und Genossen  
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten  
betreffend die zusätzliche Umweltbelastung des Wipptals durch eine Asphaltmischanlage im Bereich Zenzenhof

Das durch den Transitverkehr ohnedies höchst belastete Wipptal wird seit einiger Zeit durch eine Asphaltmischanlage, die im Zuge der Sanierungsarbeiten an der Brenner-Autobahn installiert wurde, zusätzlich "verschmutzt und verlärmst". Dabei ist festzuhalten, daß die ausführende Firma in ihrem Anbot hervorhob, das Mischgut entweder in Tirol zuzukaufen oder eine Anlage im Bereich der Inntal-Autobahn zu errichten. Die Installierung dieser Anlage im Wipptal wurde also bei der Anbotsstellung nicht für notwendig erachtet.

Im Interesse der betroffenen Bevölkerung und Umwelt stellen die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten die

A n f r a g e :

1. Ist Ihnen bekannt, daß die ausführende Firma entgegen ihrem Anbot eine Asphaltmischanlage im Bereich Zenzenhof betreibt?
2. Sind Ihnen Maßnahmen von Seite der Brenner-Autobahn AG zur Einhaltung des Angebotes bekannt?
3. Welche Maßnahmen werden Sie setzen, daß sich die Firma an die von ihr selbst angebotene Variante des Mischgut-Zukaufs hält?
4. Halten Sie die o.a. Vorgangsweise für das Image der Bauwirtschaft förderlich?